

Daniela Tamayo trabaja con la organización Fundhefem. Su familia aún no da una hipótesis.

La mañana del pasado jueves, Erika Daniela Tamayo Mendoza, una joven líder de 19 años, salió a comprar un elemento de aseo y no regresó. La tienda del barrio Centenario, en el sector de Fontibón está muy cerca de su casa, sin embargo nunca llegó al local comercial.

“Ella estaba en pijama y solo se llevó el celular que ahora suena en buzón. Dijo que iba rápido a comprar algo que necesitaba y después no supimos más de ella”, relata su hermana Nini.

La joven Daniela, víctima del conflicto armado al igual que su familia, es una líder defensora de los derechos de las mujeres y trabaja con la organización Fundhefem, que hace cuatro meses perdió a su fundadora Angélica Bello, quien murió en circunstancias que continúan en investigación.

La denuncia por la extraña desaparición de Daniela ya está en manos de la Fiscalía y la Sijín de la Policía.

“También hemos recorrido Medicina Legal y todas las autoridades competentes en la implementación de la ruta de personas desaparecidas”, agrega Nini.

Por ahora, su familia no se quiere aventurarse a dar ninguna hipótesis sobre lo que pudo pasar “Lo único que sabemos y queremos denunciar fue que Daniela salió de su casa y luego desapareció”, agrega su hermana.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/desaparicion-de-erika-daniela-tamayo-mendoza-joven-defensora-de-derechos-de-la-mujer_12891497-4